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Anfrage in den Rat der LHH 

 

 

Seit etwa einem Jahr leben wir in Deutschland in einer Schockstarre der Isolation. Vor diesem 

Hintergrund frage ich die Verwaltung: 

 

Hat der Lockdown und die Restriktionen Auswirkungen auf die Krankenhausbelegung in den 

psychiatrischen Abteilungen 2020? 

 

Gab es im Vergleich zu 2019 / 2018 eine höhere Auslastung 2020 in der psychiatrischen ambulanten 

Behandlung von Patienten? 

 

Welches Konzept hat die Verwaltung gegen die zunehmende Isolation in der Stadt 2020 erarbeitet? 

Bitte als Anlage beifügen. 

 

 

 

Mit besten Grüßen 

Tobias Braune 


